
【例会内容】 

１月例会はＯＢ交流会ということで、ＯＢの皆様と現役メン

バーがいかに交流し親睦を深めるかがポイントでしたので、

交流のテーマとして「岡崎の歴史と文化」にスポットをあて設

営致しました。まずオープンニングとして江戸時代から続く岡

崎の伝統芸能である正調岡崎五万石を鑑賞させて頂き、１

月例会開始を華やかに演出すると共に、岡崎の歴史を知っ

て頂くために五万石保存会の皆様に出演して頂きました。 

また歓談中の音楽は、ＪＡＺＺの街岡崎ということで、歓談

を盛り上げる一助として、ジャズミュージックを流しました。 

歓談のお料理にも岡崎の歴史にこだわり、家康公が食し

たと言われる麦飯やに味噌の提供。また家康公が縁起物と

して食したと言われる、うさぎ汁を提供させて頂きました。 

そうして総務委員会が総力をあげ、企画・取材・作成したフ

ォトブック。このフォトブックは、岡崎市のガイドブックには掲

載されていないようなローカルな岡崎にスポットをあて作成し

ました。岡崎の方でも知らない場所や名所、また市外の方が

行ってみたくなるようなお店を調べ作成しました。 

歓談の途中に更なる親睦をＯＢの皆様と深めるために、そ

して座談では味わえない交流を目的とした出席者全員による

五万石踊りを行いました。約１０分間、三味線や太鼓などの

生演奏と生歌を聴きながら、大ホールに輪を作り出席者全員、

約１６０名での踊りは迫力満点でした！ 

例会後半に、次年度控えている東海ブロック大会岡崎大

会のＰＲと周知をＯＢの皆様と現役メンバーに行いました。Ｏ

Ｂの中には、以前、岡崎ＹＥＧが主管した東海ブロック大会岡

崎大会の経験者もいらっしゃることもあり、多くの知恵とお力

をお借り出来るよう、実行委員会が中心となり、岡崎大会へ

の意気込みをＯＢの皆様にお伝え致しました。 

今回の１月例会は女性部の方が３名お越しになられてお

り、女性部の岡田会長からもご挨拶を頂きました。岡崎大会

では女性部からの応援・ご協力をお約束して頂けました！こ

の１月例会がＯＢ・女性部・青年部メンバーにとって新年の幕

開けに相応しく、そして岡崎大会への一致団結する場となっ

たと感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員長所感】 総務委員会 深谷委員長 

１月例会の課題はＯＢの皆様といかに交流し親睦を深め

るかでした。新入会員も増え、OB の皆様のご活躍を直接知

らないメンバーが増え、またＯＢの皆様にとっても知らない現

役メンバーが増えている中、どのように交流すれば親睦を深

められるかを考えた結果、「岡崎の歴史と文化」なら話題の

共通項であるとテーマを決め、岡崎という街について語って

頂けるよう設営致しました。 

その中でも、出席者全員で歴史ある五万石踊りを踊ること

で、座談では味わえない一体感と親睦を深めるツールとして

企画致しました。大ホールいっぱいにＯＢと現役メンバーがう

ちわを持って踊る姿は圧巻で感動すらしました。 

我々青年部として、岡崎が大好きな者として歴史ある伝統

芸能の１つである正調岡崎五万石が後継者不足などにより、

その火が消えそうである事実を後世に伝え伝承していくこと

が必要であると改めて感じました。 

五万石の保存会の皆様のご協力もあり華やかな雰囲気の

中、楽しく賑やかな例会になったと思います。 

平成２７年度 

１月例会 ＯＢと共にいざ、出陣！ 
～岡崎の歴史と文化を学び語り合おう～ 

日時：1 月 28 日（木曜日）19 時 15 分～21 時 10 分 

場所：岡崎商工会議所大ホール 

担当委員会：総務委員会 

参加者数：130 名 

 

 


